
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO AMPLIADO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO
DEL 20 DE OCTUBRE DEL 2021 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam.  Contó con la presencia de

los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes Reynaldo Ledgard,

Sofía Rodríguez Larraín, Marta Morelli, Patricia Llosa, Sharif Kahatt, Adriana Scaletti y

Karen Takano además estuvieron las alumnas Claudia Borja, Fátima Sáenz y Diana

Mamani. Participó además el docente Renato Manrique en su calidad de Secretario

Académico

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de

Directora de Estudios de la Facultad

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta

de la sesión del 22 de septiembre para su conocimiento y aprobación. Después de

aprobar el acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES

• El Dr Francisco Rumiche en su calidad de presidente de la Comisión de Retorno al

Campus de la PUCP, informó al Consejo para su conocimiento y opinión, el plan que

estaba desarrollando la universidad para la vuelta progresiva de actividades

académicas presenciales en el campus en el 2022.

El docente Rumiche ante las inquietudes de los consejeros mencionó:

- El retorno progresivo al campus es una política institucional, pero que requiere un

paraguas normativo que le permita actuar, comentó además que la universidad ejerce

presión para la vuelta a la presencialidad a través de dos frentes: el Consorcio de

Universidades y el grupo de rectores que se reunión con el ministro.

- Las clases de Taller podrían contarse como actividades prácticas inclusive con la

normativa vigente, y por lo tanto ser presenciales, pero que se tendría que rediseñar

los contenidos.

- La universidad no plantea imponer un modelo sino escuchar a las unidades, por lo

que se estaba solicitando a las unidades que hagan propuestas de retorno al campus
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